



Liebe Mone,

wir möchten noch einmal die Gelegenheit nutzen,
DANKE zu sagen.

Auch mit ein bisschen Abstand betrachtet, war unsere
Hochzeitsfeier am 03.09.2021 einfach nur wunderschön und
für uns perfekt.

Dazu hast du mit deiner freien Trauung einen großen Teil beigetragen. Du hast es geschafft,
uns und auch unsere Gäste in deinen Bann zu ziehen. Deine Zeremonie war zugleich
persönlich, emotional und zum schmunzeln - einfach traumhaft!

Es sind einfach keine Wünsche übrig geblieben.

Genau aus diesen Gründen haben wir uns für eine freie
Trauung entschieden und würden es immer wieder tun -
mit Dir!

Die Chemie hat einfach von Anfang an bei uns gestimmt.
Wir sind überglücklich und denken immer noch so gerne
an unseren großen Tag zurück.

Danke auch, dass es mit dir so unkompliziert war, unseren
Termin mehrfach zu verschieben!

Viele liebe Grüße
Felix und Ann-Kathrin



Freie Trauung von Ann-Katrin und Felix am 3.9.21, im SchulzClassic